

廃校利活用×リユース

ボンマックス、三陸ロジスティクス構想に着手

アパレル業界のSDGsを加速させる取り組みをスタート

当社は、2020年より、三陸海岸地域の産業復興と雇用を創造、繊維産業の発展を目指すことを目的とした「廃校プロジェクト」に取り組んでおります。



旧小泉中学校 体育館外観



旧浦島小学校 校舎外観



旧浦島小学校 体育館外観

◇今回の経緯とポイント

- ・2020年より文部科学省は廃校設備の利活用を広く民間に公募する「みんなの廃校プロジェクト」を実施しております。当社では、この取り組みを利用した物流改革を目指しております。
- ・2021年7月1日より、**気仙沼市旧小泉中学校**の賃貸契約を締結
- ・同年10月1日より、**気仙沼市旧浦島小学校**との賃貸契約を締結
- ・現在の物流拠点となっている岩手県陸前高田市のある**三陸エリア**を中心に、引き続き、**廃校利用の取り組みを加速**させる予定。
- ・「**三陸ロジスティクスセンター構想**」として、これらを通じて、**廃校利活用×リユース**という**SDGsを意識**した観点と、三陸海岸地域に**産業を復興**させ、**雇用を創造**し、チーム「**オール三陸**」として、**繊維産業の発展**を目指すという**復興支援**の観点を持ちつつ、進めていく予定です。